



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung SKI

Jahresbericht 2012

Leistungen und Veranstaltungen:

Liftbetrieb, Loipenpflege, Hallentraining, Schneetraining, Kinderskikurse, Hohenfurcher Meisterschaften Alpin, Skiausflug, Hüttenausbau, Mithilfe Vereinsstadel und Ausbau Skigeräteraum.

Die Kinderskikurse konnten leider nicht wie geplant am Hohenfurcher Skilift statt finden. Es musste wieder einmal nach Unterammergau ausgewichen werden.

Ca. 50 Kinder von unseren Übungsleitern und Helfern erfolgreich betreut.

Liftbetrieb:

Der Skilift war an 24 Tagen in Betrieb. Verantwortlich für den Liftbetrieb zeichnet sich Markus Hefe. Dafür möchte ich Markus und seinen Helfern einen besonderen Dank aussprechen. Mittlerweile können wir auf bestens geschulte Rentner zurück greifen.

Loipe:

Die Loipe war etwa genau so oft gespurt wie der Skilift in Betrieb war. Dafür möchten wir uns bei unserem Loipenspurer Bartl Kees bedanken.

Rennergebnisse:

In der Gesamtwertung der Kreiscupserie kamen folgende Rennläufer auf einen Pokalrang 1-5 Pönitz Niklas Platz 1, Blauensteiner Alina Platz 1, Ostler Magnus Platz 1, Dreittinger Lukas Platz 1, Magister Svenja Platz 2, Weber Magdalena Platz 2, Schönfelder Marco Platz 3, Schönfelder Nico Platz 4, Schönfelder Patrick Platz 4, Schrott Christoph Platz 5.

Besonders erfreulich ist der 4. Platz in der Vereinswertung zu dem auch die nicht ganz vorn platzierten Läufer beigetragen haben.

Niklas Pönitz und Magnus Ostler konnten sich auch beim Spardacup (eine Rennserie des Skigau Werdenfels) durchsetzen. Mit Alina Blauensteiner, Svenja Magister und Christoph Schrott wurden weitere gute Ergebnisse erzielt.

Bei den Kreismeisterschaften der Senioren konnten wir aufgrund einer hohen Ausfallquote den 2. Platz in der Mannschaftswertung aus dem Vorjahr nicht verteidigen.

Allein Christine Pönitz konnte mit einem 1. Platz überzeugen.

Beim Hohenpeißenberger Gedächtnislauf erreichte Albert Kees Platz 1

Tobias Schrott war wieder sehr erfolgreich bei DSV-Punkterennen im Einsatz.

Dabei stand Tobias 11-mal auf einem Stockerlplatz zweimal davon ganz oben auf Platz 1

Bei den Hohenfurcher Meisterschaften gingen die Titel bei den Erwachsenen an Birgit Blauensteiner und Tobias Schrott.

Schülermeister/in wurden Valeska Ruf und Lukas Dreittinger.



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung SKI

Skitouren:

Martin Kees führte wieder einige schöne Skitouren durch, wobei Sport und Geselligkeit, in harmonischem Einklang betrieben wird. Es ist nur jedem weiter zu empfehlen. Dafür unser Dank.

Neubau Lifthütte:

Mittlerweile ist auch der Ausbau unserer neuen Lifthütte bis auf Kleinigkeiten fertig gestellt. Auf der Nordseite des Maschinenraums wurde im Herbst 2012 noch ein Schiebetor eingebaut. Im Frühjahr 2013 soll dann noch auf der Südseite ein Tor eingebaut werden.

Auch am Vereinsstadelbau haben wir mitgewirkt. Noch vor dem ersten Wintereinbruch haben wir dann auch noch die Wände für unseren Geräteraum eingezogen.

Zum Schluss danke ich der Gemeinde, meinen Vorstandschaftskollegen, den Trainern und Übungsleitern und allen, die sich am Hüttenbau beteiligt haben, allen Sponsoren und jedem, der durch seinen Einsatz den Skisport in Hohenfurch unterstützt hat.

**Eine schöne, erfolgreiche und unfallfreie Saison 2012/2013 wünscht Euch Euer
Abteilungsleiter Albert Kees Ski Heil !**